



**Bureau d'information  
et de communication**

Rue de la Barre 2  
1014 Lausanne

## COMMUNIQUÉ DU MINISTÈRE PUBLIC

### Nouvelle secrétaire générale du Ministère public

**Au terme du processus de recrutement conduit par le Collège des procureurs, assisté dans cette mission par deux hauts cadres de l'administration cantonale vaudoise, Pascale Rumo a été désignée secrétaire générale du Ministère public à compter du 1er janvier 2026. Par la création d'un Secrétariat général, le Ministère public entend renforcer sa coordination administrative, stratégique et organisationnelle du fait de son indépendance accrue inscrite en 2023 dans la loi sur le Ministère public (LMPu).**

Le choix du Comité de sélection s'est porté sur la candidature de Mme Pascale Rumo en raison de la pertinence de son expérience professionnelle et notamment de ses compétences organisationnelles et en management, en adéquation avec les missions de ce nouveau poste. Dans le cadre de cette nouvelle fonction, Mme Rumo dirigera à plein temps le Secrétariat général du Ministère public en charge des fonctions support, pilotera des projets transversaux et coordonnera les différentes entités du Ministère public dans une logique de transversalité.

Âgée de 45 ans, Mme Rumo dispose d'une maîtrise universitaire en relations internationales complétée par un diplôme fédéral en management de l'organisation, un DAS en Management de la Communication ainsi qu'un CAS en audit interne.

Mme Rumo a travaillé une dizaine d'années dans le secteur privé avant de rejoindre la fonction publique, en 2010, au pouvoir judiciaire de la République et Canton de Genève où elle a été promue secrétaire générale adjointe en 2012. Dès 2017, Mme Rumo a officié en tant que secrétaire générale du Département de la santé et de l'action sociale (DSAS) durant cinq années, notamment dans le contexte de la pandémie du Covid-19. Depuis 2022, Mme Rumo a relevé plusieurs missions, dans des organisations tant privées que publiques, également en tant qu'administratrice indépendante.

Officiant au Ministère public depuis août 2024 en qualité de directrice administrative ad intérim à 50%, Mme RUMO connaît parfaitement le fonctionnement des services étatiques. Le Collège des procureurs souhaite pleine réussite à Mme Rumo dans ses nouvelles fonctions.

Lausanne, le 07 octobre 2025

**RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT**

Vincent Derouand, responsable de la communication, Ministère public,  
[communication.mp\(at\)vd.ch](mailto:communication.mp(at)vd.ch), 076 615 54 66